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Résumé

L’objectif de ce mémoire portent sur la modélisation et du diagnostic de
défauts de la machine asynchrone, utilisant des nouvelles techniques tel que
I'analyse spectrale du courant statorique . Aprés avoir évoqué les différents
défauts et décrit leurs origines et leur impact sur les performances de la machine
Vous devez donc avoir un bon modele mathématique, on a présenté un modele
multi-enroulement décrivant le comportement du moteur en présence
d’excentricité. Une étude analytique du défaut est décrite. Les résultats de la
simulation obtenus nous ont permis de montrer le comportement des defauts
ainsi que la comparaison entre différents régimes de fonctionnement sain et

deéfaillants.

Mots clés :

-Machine asynchrone.
- diagnostic.

- harmoniques.

- excentricité.

- defauts statorique.

- Analyse spectrale.

- FFT.



Abstract

The objective of this thesis is to model and diagnose faults in the
asynchronous machine, using new techniques such as spectral analysis of the
stator current . After discussing the various defects and describing their origins
and impact on the performance of the machine you must therefore have a good
mathematical model, we presented a multiwinding model describing the
behavior of the motor in the presence of eccentricity. An analytical study of the
defect is described. The results of the simulation obtained allowed us to show
the behavior of the defects as well as the comparison between different healthy
and defective operating regimes.

Mots clés :

- Asynchronous Machine.
- Diagnostic.

- Harmonic.

- Eccentricity.

- Stator defects.

- Spectral analysis.

-FFT
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